

2 Jahre „Kerem“

men Delmenhorst. Die Kerem-Kulturkneipe an der Syker Straße feiert am heutigen Oster-sonntag zweijähriges Bestehen. Um 20 Uhr geht der Spaß los. Mit dabei sind übrigens die Mashed Potatoes sowie ein Clown. Außerdem haben sich die Betreiber der Kneipe weitere zahlreiche Überraschungen für die Geburtstagsgäste einfallen lassen.

Das Kerem hat sich in der Delmenhorster Kneipenszene vor allem durch die qualitativ guten Acts einen Namen gemacht. Hier kommen Ausstellungen ebenso wenig zu kurz wie Live-Konzerte und Kabarett-Abende.

Seit einigen Wochen gibt es eine gute Klimaanlage, durch die selbst bei absolut heißer Musik die Leute noch frei atmen können. Der Mut scheint sich gelohnt zu haben, denn es tut sich etwas in der Stadt. Herzlichen Glückwunsch!



Die Mashed Potatoes werden heute abend im Kerem für Stimmung sorgen. Anlaß: Der Geburtstag der Kultur-Kneipe, der zünftig gefeiert werden soll. Foto: privat